

Le centre de tri

Vendredi 20 décembre, nous, les CM2, avons été au centre de tri de Rambouillet.

Nous avons rencontré Elise, Olivier et Patrick, les animateurs, puis nous avons visité le centre de tri.

Nous avons vu où sont stockés les déchets et comment ils sont triés.

Ce sont des employés qui trient les déchets à la main.

Il faut de la rapidité pour travailler et de l'organisation .

Nous avons vu beaucoup de machines volumineuses et incroyables.

Certains déchets qui ne devaient pas être dans la poubelle bleue sont mis de côté. Ils seront envoyés dans une usine qui va les brûler.

Les déchets triés sont tassés et emballés sous forme de cubes qu'on appelle des balles.

C'est dans une autre usine que les déchets seront recyclés.